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Résumé :

La diplomatie des organisations internationales est une manifestation de
I'organisation internationale moderne des relations internationales. De sorte
qu’il n'est plus possible d'ignorer son role tangible et efficace dans la conduite
des relations internationales et son traitement de formes et de dimensions
nouvelles jusqu’alors inconnues, conformément aux nouvelles relations
internationales qui se caractérise par un changement d’approche et de priorités
diplomatiques. L'entrée de la société internationale dans [’étape de la
diplomatique des organisations internationales, qui font partie de la
diplomatie multilatérale ou collective, n'a pas ¢liminé le role de la diplomatie
bilatérale, bien que son role a légérement diminue. En bref, la communauté
internationale assiste a divers moyens diplomatique, buts et objectifs, afin de
fédérer les efforts pour résoudre les divers problemes mondiaux.

Abstract:

The international organization diplomacy represents a one of the
international relations organizing phenomena. Thus, no one can ignore the
influential and effective role its play in international relation process
within its modern forms and aspects what where not yet used such the
changing in diplomatic services priorities and tools. The new world-wide
stage of diplomacy (international organization diplomacy) has not deleted
the bilateral diplomacy. Shortly, the world were witnessed a wide diversity
in diplomacy mean, aspect, subjects and goal.



